
<< Une année de prudence 
et de cohérence >> 
Interview Dans un contexte économique tendu, Jean-Sébastien Vialatte dresse les contours 
d'une année « dans la continuité ». En juin, il briguera sans surprise un nouveau mandat de député 

L
'année sera électorale 
pour Jean-Sébastien 
Vialatte. Baron local de 

l'UMP, il portera la campa
gne du - pas encore dé
claré - candidat Sarkozy, 
avant de défendre son pro
pre bilan de député devant 
les urnes. Mais c'est aussi le 
premier magistrat de la 
sixième ville du Var qui a ac
cepté de répondre à nos 
questions. 

Quel regard portez-vous 
sur l'année écoulée ? 
Ça a été une année 
compliquée 
sur tous les plans. 
Pour les collectivités, 
les temps sont durs, 
entre la baisse 
des concours de l'État 
et la difficulté d'obtenfr 
des crédits des banques. 
0:?st pourquoi nous avons 
anticipé fin 2011, 
en contractant environ 
quatre millions 
d'emprunts, à taux fixe. 

Comment se dessine 
le budget 2012? 
Nous serons très prudents. 
Il n'y aura pas d'opérations 
nouvelles, mais 
nous allons poursuivre 
celles entamées. 

Année prudente pour le député-maire de Six-Fours : pas de lancement de pro
jets, la poursuite seulement des opérations engagées l'an dernier, comme le 
cinéma notamment. 

création de réseryoirs du 
côté de Boullibaye et au 
Brusc en 2012, nous en 
réaliserons un à la 
Pertuade. L'objectif est de 
mettre la ville à l'abri d'une 
crue décennale. 
Au port du Brusc nous 
allons dédoubler la panne 

Il s'agit d'une opération 
menée par Port-Toulon
Provence. Les boues 
prélevées lors du dragage 
ne sont pas polluées. Nous 
avons réalisé des tests. 
Il faut simplement qu'elles 
soient dessalinisées avant 
de pouvoir être placées 

retoqué sur des questions 
de formes essentiellement. 
Si tout va bien, le nouveau 
sera arrêté en conseil 
municipal, d'ici la fin 
du premier semestre. 

Quelles modifications 
ont été apportées? 
Peu sur le fond. On peut 

citer le 
parking 
sous le 
collège 
Reynier, 
ainsi que 
l'aména
gement 

et le quai 
Il dela 

le ftOUVeaU prud'homie 

en déchetterie. Le syndicat 
mixte les a donc emmenées 
sur un terrain qu'elle 
possède à Brégaillon pour 
les entreposer. 

On conforte l'idée 
que la ville doit 

PW sera sera refait 
pour 

arrêté avant accueillir 

se développer dans l'esprit 
de la loi SRU, avec 

l'été " ~ des ~~teaux 
traditionnels. 

2ou sera-t-elle l'année 
du nouveau Plan local 
d'urbanisme? 

une densification urbaine 
dans le centre, et l'avenue 
de la Mer. Nous conservons 
les espaces naturels 

des Lônes. Qu'en est-il des boues 
prélevées au port 

Oui! J'ai une réunion et agricoles, nous 
en augmentons même Il y a également la suite 

de notre travail sur le 
réseau pluvial. Après la 

du Brusc et entreposées 
à Brégaillon «11? 

à ce sujet dans les tout 
prochains jours. Notre 
précédent projet avait été 

la superficie ... Nous avons 
pris en compte l'avis 

<< Je ne me reconnais pas toujours 
dans l'aile droite de l'UMP ! >> 
Vous venez de recevoir 
l'investiture UMP pour 
les prochaines législatives. 
La campagne démarre 
tranquillement. Il y avait une vraie 
impatience chez nous, puisque 
nous attendons la déclaration 
de candidature de Nicolas Sarkozy 
pour la présidentielle. 

Lors de vos vœux jeudi soir• 

Je ne me reconnais pas toujours 
dans l'aile droite de l'UMP ... 
ni certains discours. Cela s'explique 
sans doute par ce que je suis issu 
de la famille gaulliste, donc plus 
sociale ... Pourtant, 
sur le fond, j'ai quasiment 
tout voté au Parlement. 

Que vous inspire le redécoupage 
de la circonscription, amputée 
d'Ollioules et Évenos? 

à Paris dire ce que j'en pensais. 
Et on m'a fait remarquer 
qu'en terme de voix, cela 
ne changeait sans doute pas 
grand-chose. On ne votait pas plus 
pour moi à Ollioules et Évenos. 
Donc ça ne m'inquiète pas. 

Craignez-vous la montée 
du Front national? 

du tribunal administratif 
(TA) concernant les zones 
portuaires - trop 
importantes-. Nous avions 
fait appel en revanche pour 
le zonage concernant le 
terrain dont la ville est 
propriétaire au cap Nègre, 
polir en conserver le droit 
à bâtir. Nous avons gagné 
devant la cour d'appel 
du TA. Pour l'instant, la ville 
n'a ni l'intention de vendre, 
ni de construire. C'est 
une réserve foncière 
pour l'avenir ... 

Où en est le projet 
de cinéma? 
Le permis de construire 
doit être signé dans les tout 
prochains jours. Les travaux 
devraient débuter d'ici 
la fin de l'année 
et s'achever en 2013. 
J'espère qu'il donnera 
un coup de fouet 
au centre-ville qui, 
aujourd'hui, ne·vit pas 
en dehors des heures 
de bureau. Avec un cinéma 
ouvert 7 j/7 et pratiquant 
des tarifs attractifs, j'espère 
attirer du monde le soir et 
le week-end. 

1. Le nettoyage du port du Brusc avait été 
évoqué lors d'un reportage diffusé sur TF1. 
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vous avez saluer les réformes du 
président de la République. 
Pourtant, il vous est arrivé 
d'exprimer certains désaccords 
avec votre propre camp ... 

Je suis triste, car Robert Béneventi 
(maire d'Ollioules) est un allié 
fidèle et un ami. Au moment 
du redécoupage, j'étais monté 

Oui. Même si, lorsque l'on regarde 
leurs résultats lors des derniers 
scrutins, ils n'ont pas forcément 
gagné en voix. C'est l'abstention 
qui nous est défavorable. C'est 
nous qui n'avons pas su mobiliser. 

Le redécoupage de la circons
cription n'inquiète pas le dépu

. té Vialatte. 

Vite dit 
■ La fiscalité 
« Je peux d'ores et déjà 
vous l'annoncer: les taux 
de la taxe d'habitation et 
de la taxe.foncière 
n'augmenteront pas en 
2012.» 
■ rintercommunalité 
« Le premier projet du 
préfet était bon. Bandol et 
Sanary devaient aller dans 
TPM. Il y a une vraie 
continuité territoriale ( ... ) 
Cest dommage qu'il en 
soit autrement, on ne fait 
pas l'intercommunalité 
autour de personnalités. 
C'est une belle occasion 
manquée ... Évenos et 
Le Beausset? C'est la 
volonté des maires. " 
■Transports 

« Nous pourrions agrandir 
nos zones d'activités, mais 
il faut que les 
infrastructures routières 
suivent. t:échangeur 
d'Ollioules-Sanary est 
indispensable. Il faut faire 
avancer les choses. » 
■ La TVA sociale 
« Je la voterai, à condition 
qu'elle s'inscrive dans 
un dispositif plus large, 
qui englobe une hausse 
de la CSG et une taxation 
sociale, afin que tout 
le monde soit mis 
à contribution. » 
■ La maternité 
« Il y a une réunion 
prévue lundi avec /'Agence 
régionale de santé. » 
■la LGV 
<< La concertation 
menée par RFF était 
de la provocation. 
On a vu le résultat... 
Aujourd'hui, le tracé 
le plus au Sud est 
définitivement 
abandonné, comme l'a 
d'ailleurs précisé le p;éfet 
de région. Il était trop 
cher et avec trop 
de contraintes sur 
l'environnement. RFF 
travaille désormais sur 
une seule option plus 
au Nord, avec un fuseau 
moins large. 
Il y a pourtant des choses 
à faire en terme de 
transport ferroviaire dans 
notre région, avec, par 
exemple, des trains mieux 
cadencés ou un vrai RER 
qui pourrait desservir 
l'aéroport de Tou/on
Hyères. » 
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